

あの人からのひと言

中学生のみなさんへ

人間がどんな場所、どんな環境のもとで生まれるかは、全く偶然です。現在の日本のように、いろいろな困難はあっても、衣食に不自由することの少ない社会に生まれ合わせた私どもは、世界のいろいろな地域で、多くの人たちが貧しさや各種の争いのために不幸な生活をしいられ、日夜、苦労を続けていることを忘れてはなりません。

しかも、世界各国は、交通や通信の発達に伴って、相互に補い合っていかなければ、満足に存続することができなくなっています。もっとも豊かだと思われている欧米諸国や我が国でも、自国だけで、現在の生活を続けていくことはできません。世界中が平和で、助け合える状況であることがどうしても必要です。

みなさんも子どものときから、自分の住む社会や国のことだけでなく、世界各国の情勢についてもつねに関心をもち続けてください。外国のことも学び、世界中の人たちに対する思いやりを忘れないような大人になってください。

緒方貞子

元国際連合難民高等弁務官

それで…私が出会った言葉 心に響いたあのひと言

●言葉がもっている不思議な力。自分の胸に響いたひと言を、折に触れこのノートに書き留めてみよう。書物からでもテレビからでも、だれかのひと言でも、いつも口ずさむ大好きな歌の歌詞でも…あなたの心を励まし勇気づける言葉が、たくさんあるに違いない。

あなたに伝えたいことがある